

7/12(金) ※たいようぐみのいちにち 天気☀️

☆造形遊びをしました😊

○今日は、楽しみにしていた造形遊びをしました。さとし先生を見つけると、子ども達は大きな声で「さとしせんせいーい！」と声をかけて、「おはよう」と挨拶をしていました。朝の活動前に、少しだけお部屋をのぞきに来てくれるさとし先生に、今、一生懸命練習をしている竹馬を乗って見せたり、「一緒にやろう」と、ちょっとだけ手伝ってもらったりしていました。

○造形の活動に入ると、さとし先生のお話をしっかり聞いてから、絵を描き始めました。「金魚」の描き方を教えてもらい、まずは画用紙に波をいっぱい描くことから始めました。次に、さとし先生に金魚を描いてもらい、その金魚に自分の好きな色を塗っていきました。2匹まではさとし先生に描いてもらい、3匹目からは自分で金魚を描いてみました。みんなよく見ていて、さとし先生よりも大きかったり、小さかったりする金魚を描いていましたよ。全部で10匹の金魚を描くことができました。

○画用紙の中に、とても涼しそうに泳いでいる金魚が描かれていて、見ているこちらも涼しい気持ちになりましたよ♪

○最後に、「竹とんぼは一緒に作れないけど、ストローで作れる竹とんぼと一緒に作ろうね」と言って、自分だけの竹とんぼを作りました。上手に飛ばすことができていましたよ♪
家庭でも一緒に飛ばしてみてくださいね(^_^)♪

※来週の月曜日は全体朝会とお絵描きの予定です。

